

令和3年度が始まりました。この時期は出会いと別れの時期になります。

今年度の異動で本校を離任される先生方、着任される先生方を右の表に掲載しました。離任される先生方には本当にお世話になりありがとうございました。どの先生方も生徒と真摯に向き合って指導していただきました。新天地でのご活躍を祈念申し上げます。また着任される先生方は、早く社高校の生活に慣れていただき、持てる力を発揮し生徒たちの成長を支えていただければと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

その異動に伴い職員室も配置が変わります。毎年の恒例行事ですが、1日は職員室の机とロッカー等の移動が行われ、机の整理とともに出席簿等が新しくなるなど、気持ちが引き締まる瞬間でもあります。私たち職員も新学期に向けた準備を整えています。今年度も良いスタートが切れるよう職員一同頑張っています。

さて、JAみのりの広報誌MINORIには毎月本校の生活科学科の考案

したメニューが掲載されます。4月号は、昨年度商品化された「黒田庄和牛ぎゅぎゅっとミートソース」です。JAとのコラボ商品第3弾として近日中に発売されます。私も試食しましたが、とても濃厚なソースでパスタによく絡み、おいしくいただきました。ふれすこ社・西脇店、特産開発センター、オンラインショップJAタウンで買うことができます(③)。どうぞよろしくお願いいたします。また、昨年製作した「黒田庄和牛ぎゅぎゅっとカレー」が、Kiss FM KOBE イベント北播磨オンラインツアーで紹介され、真鍋先生と制作にかかわった卒業生の直井さんが出演(①)。商品のPRした様子が掲載されました。さらに2月に実施された73回生生活科学科のホテルラ・スイート神戸ハーバーランドでのテーブルマナーの様子も掲載(②)。さらなる連携を図り地域の食材や商品のPRに努めていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。



離任される先生
三谷 治教頭→三木高校教頭
川田直寛(数学)→高砂南高校
香山大輝(理科)→飾磨工業高校多部制
石田裕生(地歴)→阪神昆陽高校
稲継麻里(英語)→錦城高校
本 奈央養護教諭→明石南高校
熊本夏鈴(国語)→(新採用) 市尼崎高校
角川絢音(理科)→(新採用) 名古屋市中学

着任される先生
臼井和彦教頭←有馬高校定時制教頭
川嶋輝美(数学)←但馬やまびこの郷
大久保良正(英語)←市尼崎高校
新川祐二(地歴)←篠山鳳鳴高校
松下将也(理科)←吉川高校
松浦つかさ養護教諭←神戸工業高校
田中朝美(国語)←明石南高校
森田翔也(理科)←北条高校
川嶋美鈴(理科)←柏原高校

さて新型コロナウイルス感染拡大については、テレビやニュースで第4波が心配される今日この頃です。丁度昨年今の頃は、志村けんさんが亡くなるなど怖いウイルスとして脅威を感じ、4月7日の緊急事態宣言につながりました。学校も入学式等の式典を行事として実施した後、臨時休業に入るなど、日々刻々と指示や通知が変わっていました。臨時休業はゴールデンウィーク明けまでの予定が延長され、6月に授業再開。早いもので1年が過ぎました。2月末に落ち着き、2回目の緊急事態宣言も解除されたのですが、1か月も立たないうちに感染が急拡大。医療関係にお勤めの方は大変だろうと思います。私たちにできることと言えば感染防止対策をしっかりすることと免疫を高め体調不良にならないことしかありません。自らが感染者にならないために、また感染を広げないためにとる行動としては、マスク着用によるエチケット、手洗いの励行、食事の際の飛沫に注意すること、密を避ける行動をとること、合わせて免疫力を落とさないための規則正しい生活(食事含む)しかありません。できることを継続していくことしかありませんので、気を緩めず続けていきましょう。また今後の動向によっては行事の急な変更も余儀なくされます。できる限り通常通りの実施をしたいと考えていますが、通常通りできない場合も知恵を出し合っ、ルールを守りながら最大限できることを考えて実施していきたいと思っております。

この「校長室から」も64号、70号と年を重ねるごとに発行号数を伸ばしてきました。職員生徒だけでなく保護者の皆様や地域の方々に本校の教育活動を理解し、ご協力いただくことが社高校の発展につながると信じ、さらに本校の良いところを広報していきたいと思っております。今年度もよろしくお願いいたします。